

令和7年11月10日

全校朝会

上原中生徒の活躍

おはようございます。

上原中の外に出て、他の中学校の生徒と比べて、上原中学校の生徒の優秀を感じたことがたくさんあったので、今日は、そのお話をします。

まずは区陸です。選手は、たくさんの種目で活躍しました。1位になった種目もたくさんあります。特に3年生男子の400mリレーは盛り上がりいました。賞状もこのようにたくさんいただきました。メダルもあります。今度、表彰式を行います。時間がかかりそうで心配です。明星学級の皆さん分もあります。楽しみにしていてください。

応援もとてもよかったです。一体感がありました。応援歌を考え、上原中の生徒が出場する競技の時には立って応援していました。選手が活躍できたのは、応援のお陰もあったと思います。

そして、補助員の皆さん、様々な手伝いを黙々としていました。ありがとうございます。さすが中学生だと思いました。区陸を生徒が支えていると感じました。選手が活躍できたのは補助員の皆さんのがいたからです。ご苦労様でした。

次に上原中の生徒の優秀を感じたのは、渋谷区民のまつりでの表彰です。明るい選挙と薬物乱用防止のポスターの表彰がありました。どちらにも多くの上原中の生徒が呼ばされました。明るい選挙の最優秀賞などは3名中2名が上原中学校の生徒でした。どのポスターも細かくよく書けていました。こちらも同様に後日表彰を行います。

これからも、上原中の生徒として自信と誇りをもって、様々な場面で活躍してほしいと思います。

さあ、いよいよ中間テストです。3年生は水曜日から、1・2年生は木曜日から始まります。今回は試験範囲が狭いですから、今から頑張っても何とかなります。最後まであきらめずに、1時間でも、10分でも多く勉強しましょう。あきらめたら試合終了です。

健康も大切です。今週も元気に頑張りましょう。